

DECLARACIONES DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA,
D. RICARDO LAGOS ESCOBAR,
AL VISITAR CAMPAMENTO "LA PUNTILLA"

COYHAIQUE, 9 de Julio de 2002

Bueno, yo he llegado hasta acá con Luisa, con las autoridades, por segunda o tercera vez a este campamento. Los pobladores acá deben recordar que cuando estuve dije que este campamento se iba a erradicar, y ahora lo que quiero señalarles es que 6 familias de este campamento se van ahora en agosto, y el resto deja este campamento en mayo. + Se van a lo que se llama la vivienda crecedora, sin deuda, en donde hay un subsidio de 350 UF que pone el Estado, y en donde es una vivienda que tiene 25 a 30 metros y que ustedes, con su esfuerzo, la van a poder agrandar un poquito.

Acabamos de estar con uno de ustedes, y en donde ahí hemos visto las condiciones en que se está viviendo. Esas no son las condiciones para Chile. Eso no tiene que ver con la dignidad de la persona. Entonces, ustedes hacen un gran esfuerzo y vamos a hacer todos un esfuerzo y vamos a salir adelante. Por eso quise venir acá,

La vez anterior que estuve, estuve en el sector de la Escuela Agrícola, que es donde está creciendo la ciudad, donde se están haciendo nuevas viviendas, y hacia ese sector se van a cambiar. Y eso quiere decir, entonces, condiciones distintas de vida, y eso quiere decir que aquí en Coyhaique no van a haber más campamentos como éste. Ese fue mi compromiso y eso es lo que vamos a hacer. +

Y por eso llegamos hasta acá hoy día a verlos y a comunicarles esto, alegrarnos con esas 6 familias que se van, y a decirle al resto

que espero, cuando venga después de mayo, ir a verlos a sus nuevas casas. Ese es mi compromiso y por eso estamos acá. Y muchas gracias por el recibimiento que nos hicieron cariñoso de parte de ustedes. Muchas gracias.

Declaraciones de S.E.:

Pregunta:

S.E.: Ah, bueno, respecto de Emssa hablé algo en la mañana con sus colegas, ¿verdad?, y señalé dos cosas: primero, las tarifas de agua están fijadas por 5 años, y eso no cambiará. Estoy consciente del nivel que tienen esas tarifas, que son muy altas, al igual que lo que ocurre con el gas y la electricidad, y de esos temas voy a hablar en un rato más con la Mesa Público Privada; y segundo, el agua de Emssa no se vende, y Emssa mismo no se vende. Lo que se está haciendo es que un privado, durante un período de tiempo, pueda él administrar las plantas. Y sobre esas cosas también quiero conversar más tarde. Recibí a los presidentes de las juntas de vecinos, recibí dirigentes poblacionales y voy a conversar con ellos, y quiero explicarles exactamente qué es lo que estamos haciendo.

Pero en la mañana yo vi que había unos letreros en la plaza, y esos letreros que había en la plaza decían que no había que vender el agua, y yo lo que les estoy diciendo aquí es que no estamos vendiendo el agua, porque creo que tenemos que buscar fórmulas por las cuales el agua siga siendo propiedad de todos los amigos de la XI Región.

* * * * *

COYHAIQUE , 9 de Julio de 2002
MLS/EMS.